

Communiqué de Presse

Hommage à Joseph Lambert, conseiller départemental du canton de Moulins-Engilbert

Joseph Lambert vient de s'éteindre à l'âge de 86 ans. A quelques jours de la commémoration de l'élection, en 1964, de François Mitterrand à la présidence du Conseil général de la Nièvre, c'est une autre grande figure de notre assemblée départementale qui nous quitte. Elu en 1979, sur le canton de Moulins-Engilbert, Joseph Lambert est en effet resté conseiller général jusqu'en 2008.

Proche de Bernard Bardin, qui fut « son » président du Département de 1986 à 2001, il partageait avec lui un attachement indéfectible pour la Nièvre et pour ses concitoyens, et un métier d'enseignant qu'il a incarné, et exercé, avec passion au collège de Moulins-Engilbert.

C'est à cette ville que ce Luzycois de naissance a lié sa vie. Maire de 1979 à 2001, il s'est notamment engagé dans le développement de sa commune, œuvrant par exemple à la création du centre médico-social, en 1985. Mais pas seulement.

François Mitterrand louait la « modestie » de celui qui fut l'un de ses fidèles compagnons de route dans la Nièvre, et qui l'avait invité, en mars 1990, à inaugurer le collège entièrement rénové : « L'effort accompli par la population à l'incitation de ses élus est un effort très remarquable, un effort d'équipement que les plus anciens d'entre vous peuvent certainement mesurer ; ils ont vu ce que c'était que le changement et que la modernisation des équipements pour permettre à votre commune et à votre canton de rester dans la compétition départementale et régionale. Je me souviens d'avoir pris part aux premières conversations qu'a bien voulu rappeler monsieur Lambert sur l'installation du marché au cadran, et le problème se posait : est-ce que c'était un pari dangereux ? Fallait-il le faire ou ne pas le faire ? J'ai l'impression que la réponse est donnée et qu'on a lieu d'être satisfait dans le monde rural de ce qui a été entrepris avec le marché au cadran de Moulins Engilbert. »

Amoureux de sa ville, défenseur acharné de son canton, Joseph Lambert a appliqué la même rigueur, la même vigueur, à ses mandats de conseiller général, au cours desquels il s'est vu confier plusieurs délégations : l'agriculture, bien sûr, mais aussi les routes, les finances, la présidence du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS) et les bases d'activités touristiques (Activital).

Egalement conseiller régional de 1986 à 2004, il a consacré une part de sa vaste énergie à l'Union amicale des maires de la Nièvre, où sa compétence pour les finances et la fiscalité locale forçait le respect. **Joseph Lambert était de ces élus qui font la pureté de la politique, qu'elle soit locale ou nationale ; celle qui veille au bien-être de tous, qui pose un regard tendre, empathique et désintéressé sur son territoire.**

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17